

音楽で地域を活性化

ハーモニーフェス

ハーモニーフェスは9月23日・24日の両日、北上駅前北駐車場特設ステージで行われました。

同イベントは、若者文化の振興と駅前^{あきりの}の活性化を目的に北上市地域おこし協力隊員の市川明伯さんが企画。大学生のアカペラバンドなど約20団体が出演し、会場は柔らかな歌声に包まれました。また、同協力隊員の高橋裕子さんと中村邦子さんは会場で屋台を出店。イベントを盛り上げました。市川さんは「人の声だけで奏でる魅力を楽しんでほしい」と話していました。

川さん(右)
実行委員長としてイベントを企画した市



ステージ発表でかっぱ太鼓を披露する川岸保育園の園児たち

地域の芸能を通して交流

第5回黒沢尻東地区交流まつり

第5回黒沢尻東地区交流まつりは14日から16日の3日間、同地区交流センターで開催されました。同まつりは、郷土芸能の掘り起こしを目的に、同地区自治協議会が毎年開催しています。

交流センターで活動するサークルの作品を展示したほか、地域の芸能団体などによるステージ発表、文化講演会などを実施。ステージ発表では、川岸保育園の園児や小鳥崎さんさ踊り同好会などが演技を披露し、来場者を魅了しました。

県のオリジナル品種を収穫

「銀河のしずく」刈取式

県のオリジナル水稲品種「銀河のしずく」の刈取式は9月19日、稲瀬町内のほ場で行われました。銀河のしずくは県が開発した品種で、食味が良く、耐冷性、耐病性に優れているのが特徴。市内では稲瀬町、口内町、黒岩、二子町(一部)で栽培されています。

昨年に続き2度目の開催となった同品種の刈取式では、高橋敏彦市長らがコンバインを操縦し、稲を刈り取りました。同ほ場のほか各地で収穫された銀河のしずくは、県内のスーパーなどで販売されます。

市
長
コンバインを操縦し、稲を刈り取る高橋



北上陸上競技場を出発するマラソンの参加者

約2,000人が市内を駆ける

2017いわて北上マラソン大会

2017いわて北上マラソン大会は8日、北上陸上競技場を発着点に開催されました。

昨年は、希望郷いわて国体・希望郷いわて大会の開催に伴い中止となった同大会。2年ぶりの開催となった今回は計2,011人が参加し、秋晴れの空の下、市内を駆け抜けました。また、招待選手として照井明人さん(23歳・専修大学北上高校卒)が10kmロードレースの部に参加。小・中学生の頃に練習したというコースを走り「懐かしい気持ちでいっぱい」と話していました。

全国の参加者とタイムを競う 全国統一かけっこチャレンジ2017

全国統一かけっこチャレンジは9月18日、北上陸上競技場で開催されました。同イベントは、北上市体育協会と全国公共スポーツ施設スポーツ管理者が主催。50mと100mのタイムを測定し、全国各地の同イベント参加者と自分のタイムを比較することができます。

県内で初開催となった今回は、子どもから大人まで約200人が参加。参加者は好記録を目指し、力走していました。服部友皇くん(飯豊小1年)は「もっと速く走れるように練習をがんばりたい」と話していました。

好記録を目指す、ゴールに向かって力走する参加者



屋台が並び、家族連れなどにぎわった夏油高原スキー場

紅葉と芸能を満喫 夏油高原紅葉まつり

夏油高原紅葉まつりは7日～22日の土・日曜日と祝日、夏油高原スキー場で開催されました。今回で19回目となる同まつりは、夏油高原まつり実行委員会が毎年開催しています。

期間中は、同スキー場の入り口前に屋台が出店したほか、手作りの品が並ぶ「夏油手しごと市」などを開催しました。また、9日に行われたステージショーには、岩崎鬼剣舞や御新田太鼓などの団体が出演。迫力のある演技を披露し、来場者を楽しませました。

投票を呼びかけ

衆議院議員総選挙に係る街頭啓発活動

第48回衆議院議員総選挙に係る街頭啓発活動は15日、さくら野百貨店北上店と江釣子ショッピングセンター・パルで行われました。同活動は、北上市明るい選挙推進協議会と市選挙管理委員会が実施。同協議会推進員のほか、専修大学北上高校と北上翔南高校の生徒が参加しました。参加者は、来館者に啓発用のポケットティッシュなどを配布。投票を呼び掛けた菅原梨愛さん(北上翔南高校2年)は「自分の選挙権について考えるきっかけにもなった」と話していました。

来館者に啓発物を配り、投票を呼び掛ける生徒



「日本三大盆踊り」に数えられる西馬音内盆踊り

幻想的な明かりを楽しむ あんどん 広瀬川行燈ナイト

広瀬川行燈ナイトは9月30日、広瀬川せせらぎ緑道で開催されました。同イベントは、広瀬川せせらぎ緑道あかりプロジェクト実行委員会が飲食店や周辺の商店街と協働し、毎年開催しています。

会場では、手作りの行燈と絵灯籠合わせて約180個を点灯。幻想的な雰囲気の中、鬼剣舞やダンス、西馬音内盆踊り(秋田県羽後町)などが披露されました。来場した高橋莉子さん(黒沢尻西小1年)は「西馬音内盆踊りがおもしろかった」と話していました。